



BAJO RESERVA

Fundación de Tenochtitlan, ajustable según se requiera

:::: Nos cuentan que ayer al mediodía, el asesor de Presidencia, **Alfonso Suárez del Real**, y mandos militares estuvieron en la plancha del Zócalo para comenzar a organizar una "magna celebración de los 700 años de la fundación de México-Tenochtitlan", que será encabezada por la presidenta **Claudia Sheinbaum**. Lo que llama la atención es la facilidad con que se cambia la fecha. El expresidente **López Obrador** fue muy criticado por historiadores porque decidió cambiar la fecha de celebración a 2021, sin que hubiese ningún soporte para fijar en 1321 el nacimiento de la ciudad. Obviamente no hay una fecha exacta, pero el consenso entre los estudiosos es que la fundación pudo ser en marzo de 1325. Los festejos oficiales de marzo pasado fueron muy discretos y se interpretó que no querían hacer enojar al exmandatario. Pero ahora alistan festejo para el 20 de junio, amparados en el Códice Boturini. Para las autoridades, pues, la fecha es adaptable. ¿Será que en este momento se requiere una infusión de nacionalismo?

A Noroña lo persigue su lengua

:::: Aunque en los últimos días ha estado ejerciendo la prudencia, tras los regaños de Presidencia a los morenistas de tecla rápida e insulto veloz en redes sociales que terminan generando incendios en la relación con Estados Unidos, nos cuentan que al presidente del Senado, **Gerardo Fernández Noroña**, lo persiguen sus dichos de hace unos días, cuando recordó muy orgulloso que él le sugirió a Trump en 2016 que México pagara el famoso muro fronterizo, pero regresando al mapa de 1830, cuando California y otros territorios pertenecían a nuestra nación. Resulta que la cadena británica de noticias SkyNews finalmente hizo realidad el sueño de don Gerardo y lo está haciendo famoso en Europa, al incluir sus declaraciones en uno de sus segmentos de información como ejemplo de que "la izquierda mexicana juega con fuego al sugerir que se desconozcan las fronteras de Estados Unidos". Lo persigue su larga lengua, pues.



ARCHIVO EL UNIVERSAL

**Gerardo
Fernández
Noroña**

Denuncian a 27 candidatos al Poder Judicial

:::: Nos comentan que el INE recibió denuncias contra 27 candidatos al Poder Judicial por incumplir la regla 8 de 8 contra la violencia o estar prófugo de la justicia, lo cual sería un impedimento para asumir su cargo en caso de haber ganado la votación el 1 de junio pasado. Sin embargo, nos aseguran que ninguno de esos casos llegará a alguna consecuencia pues no hay elementos, hasta ahora, que prueben que hay una sentencia firme por estos hechos. Será mañana cuando se discuta esto en el instituto y todavía podría haber cambios.

Hay Svarch para rato... y pleito PT-Morena también

:::: Luego de que la diputada petista **Margarita García** exigió públicamente la renuncia de **Alejandro Svarch** como director del IMSS-Bienestar, nos cuentan que la presidenta **Sheinbaum** decidió darle ayer un espaldarazo. Al encabezar la presentación de los Programas para el Bienestar en Hidalgo, la mandataria federal reconoció el trabajo de don Alejandro al frente de este nuevo modelo de salud, que aprovechó para decir fue iniciado por el expresidente **López Obrador**. Con este respaldo, nos hacen ver que "hay Svarch para rato". Y al parecer también hay pleito PT-Morena para rato.